

# Culpa **SHCP** a estados de retener recursos

CLAUDIA SALAZAR  
Y GONZALO SOTO

Ante las quejas de diputados del PAN y el PRD, el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, achacó a los gobiernos estatales la retención de recursos federales que deben ser entregados a los municipios.

Durante su comparecencia de ayer en San Lázaro, el funcionario planteó que la Cámara apruebe sanciones penales para los funcionarios de gobiernos estatales que retrasen la entrega de estos fondos.

El 1 de septiembre, REFORMA publicó la queja de Alcaldes del País que señalan a Hacienda como responsable del retraso de fondos 2014 a cuatro meses de la conclusión del ejercicio fiscal.

“En el tema de los recursos que el Gobierno federal ya ha entregado a los estados y que éstos no han entregado a los municipios tenemos una profunda coincidencia: es absolutamente injusto”, señaló.

El funcionario federal expuso que la Secretaría a su cargo concretó en agosto la entrega al 100 por ciento de los 10 mil 929 millones de pesos que componen los fondos de Cultura, Infraestructura Deportiva y Pavimentación.

